



**Nombre del alumno: Brenda Nataly  
Galindo Villarreal**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez  
Nombre del trabajo: Control de lectura**

**Materia: Antropología Médica**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: 1er Semestre Grupo: "B"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 04 de Septiembre del 2020

## Control de lectura

09/2020

Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general

El proceso de información profesional del médico general:

Nos dice que el modelo de formación del médico cubano, lo ha caracterizado desde su creación, por su forma de un profesional apasionado, responsable y comprometido.

El profesional debe brindar una atención médica integral, preventiva, sistemática y personalizada. Con un enfoque biopsicosociocultural con métodos clínico epidemiológico y tener visión integral de los problemas de salud.

Los fundamentos científicos de estos procesos formativos serán enriquecimientos de la sensibilidad social y humana, indispensable para poder estudiar y entender mejor al ser humano en su ambiente natural y sociocultural, como comprender y resolver los problemas de salud del individuo, de la familia y comunidad, con el enfoque holístico, e integral.

Y contribuirán a la formación científica y humanística del médico

Nos dice que los investigadores de Beldarrain, que la antropología médica en la formación profesional como una disciplina académica y de campo científico es capaz de aportar los conocimientos de la dimensión cultural-profesional de un médico, esto para resolver problemas socioculturales más generales y frecuentes en su ejercicio profesional.

La antropología adquiere una marcada significación en la formación médica, porque constituye una ciencia holística y abarcadora que ha centrado su atención en el hombre desde una perspectiva biológica, social y cultural.

Está ligada a la apreciación y análisis de elementos como valores, costumbres, normas, estilos de vida, organización social, entre otros.

Nos dice que esta ciencia se expresan elementos de análisis para la evaluación y comprensión de la compleja realidad social que viene de los seres humanos y las relaciones sociales que se establecen, como reconocer la unidad y la diversidad humanas.

La antropología médica busca la manera de satisfacer las demandas humanitarias y científicas del campo médico, medio de la búsqueda del origen social de las enfermedades y de que manera la sociedad, cultura, la política, y como el medio ambiente afectan a salud (positiva o negativa).

La cultura es un elemento importante, ya que la diversidad cultural, los procesos de identidad presentes en las zonas objetivas del estudio de la relación cultural con la morbilidad, natalidad y mortalidad, será necesario su estudio en un proceso formativo del médico general.

Diferentes autores, han llegado a un acuerdo de la interdisciplinariedad del desarrollo por fiallo, debido a su integridad y como proceso filosófico de trabajo, de una forma de pensar y de proceder para conocer la complejidad de la realidad objetiva, como resolver los complejos problemas que esta plantea.

Esta puede ser formada por la aplicación profesional del médico, para que los estudiantes logren revelar y comprender las leyes biológicas y sociales que intervienen en el ser humano.

Sus contradicciones ya que trata de comprender al hombre como un ser único, complejo y total a partir del contexto socio cultural donde se desarrolla, para que se visualicen los problemas humanos de forma hostica vinculados con la existencia y esencia de esta.

## Bibliografía

Dra. Odalis Querts Méndez, I. D. (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. *MEDISAN*, 4.